

Chancellerie d'État
Service de la chancellerie

Communiqué de presse

La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse 2027, transmission de la présidence et recrutement d'une direction générale et d'une direction artistique

Le premier semestre de cette année constituera une période charnière pour La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse 2027 avec la transmission de la présidence, et le recrutement d'une direction générale et d'une direction artistique.

Après deux ans de préparation, et grâce à l'engagement fort du Canton, de la Ville et de l'Association La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse, le financement de la manifestation est en voie d'être consolidé. La présidence actuelle de l'association va passer le témoin et la future équipe opérationnelle va pouvoir être recrutée.

En 2023, les rapports d'information ont été accueillis avec enthousiasme par le Grand Conseil et le Conseil général de la Ville de La Chaux-de-Fonds. À l'automne 2024, des demandes de crédits seront adressées aux deux législatifs. Quant à la Confédération, son soutien devrait être précisé dans le cadre du message culture 2025-2028 qui sera discuté au Parlement dans les prochains mois. Ce soutien confirmé permettra d'ancrer l'envergure nationale du projet dont les objectifs, la vision et les enjeux sont partagés.

Comme annoncé au début de son engagement en novembre 2021, Madame Anouk Hellmann, actuelle présidente de l'Association La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse, passera le flambeau lors de l'Assemblée générale du 12 mars 2024. Le soutien et le travail de Madame Hellmann ont été décisifs lors de cette première séquence du projet.

En parallèle, et dans la perspective du lancement officiel de la manifestation, les postes de directeur-ice général-e et de directeur-ice artistique seront mis au concours. Même si quelques étapes importantes doivent encore être franchies dans le courant de l'année 2024, la direction générale et la direction artistique doivent être nommées dès ce printemps afin de garantir le lancement des appels à projets en janvier 2025 pour une édition réussie en 2027.

Contacts :

Alain Ribaux, conseiller d'État, chef du Département de l'économie, de la sécurité et de la culture (DESC), tél. 032 889 61 00 ;

Théo Bregnard, conseiller communal, directeur de l'instruction publique, de la culture et de l'intégration (DICI), tél. 032 967 62 00 ;

Anouk Hellmann, présidente de l'association La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse, tél. 078 720 00 32

Neuchâtel, le 25 janvier 2024